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7月 21日（日）加茂文化ホールラメールにおいて、雲南サマーバンドフェスティバルが開催され

ました。近隣の中学校、高校が集まり、それぞれ県の吹奏楽コンクールで発表する曲を披露しまし

た。三刀屋中学校は、午後の部に参加し「東北地方の民謡によるコラージュ 2011」を演奏しまし

た。大ホールいっぱいに、和の趣のある楽曲が響き渡っていました。 

 

 

 

 7 月 21 日～25 日にかけて島根県中学校総合体育大会が実施されました。また、8 月 9 日には、

全日本吹奏楽コンクール島根県大会が開催されました。 

【バスケットボール部】 

 日 時  7月 23日（火） 

 会 場  鹿島総合体育館（ニューウェーブ） 

 結 果  三刀屋中 50 － 62 松江一中 
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 山内徹汰 さん（バスケットボール部部長） 

  前半は、相手の攻撃を止めることができなくて、点差をつけられてしまいましたが、後半は、

相手にプレッシャーをかけて、自分たちのチャンスにつなげることができました。そのため、後

半の得点では、勝つことができました。この 3年間の部活は、いろんなことを学ぶことができた

ので、これからの生活に活かしていきたいです。 

 

【ソフトボール部】 

 日 時  7月 21日（日） 

 会 場  大東ふれあい運動場 

 結 果  三刀屋中 11 － 8  大東中 

      三刀屋中  3 －15 加茂中 

      第２位 

 

 渡部心春さん（ソフトボール部副部長）  

  １戦目の大東中との試合では、自分たちの中で１番に近いプレーができ、勝つことができまし

た。決勝戦では、加茂中と戦い、10点以上の差で負けてしまいました。中国大会では、より良い

試合ができるように頑張ります。 

 



【剣道部】 

 日 時  7月 24日（水）、25日（木） 

 会 場  だんだんとまとアリーナ 

（出雲市総合体育館） 

 結 果  女子団体 

       １回戦 三刀屋中 ３－０ 松江四中 

       ２回戦 三刀屋中 ０－４ 出雲三中 

      男子団体 

       1回戦 三刀屋中 １－３ 西郷中 

女子個人 

       廣澤李胡さん １回戦敗退  

      男子個人 

       三浦侑真さん ２回戦敗退 

       木次晴人さん １回戦敗退 

佐藤充真さん １回戦敗退 

廣澤李胡さん（剣道部部長） 

  結果は悔しいものとなりましたが、全員が全力で戦い、自分や仲間の成長を感じられる大会で

した。３年生は最後の大会なので新チームでまたがんばってほしいです。 

 

【吹奏楽部】 

  第 65回全日本吹奏楽コンク

ール島根県大会が開催され、

三刀屋中学校吹奏楽部は小編

成の部に出場しました。本校

は金賞に入り、しかも最優秀

賞に選ばれ、中国大会への出

場権を得ました。部員皆の心

を一つにした息が合った演奏

は、審査員の方からも高い評

価を得たそうです。 

日 時 8月 9日（金） 

 会 場 出雲市民会館 

 結 果 小編成の部 金賞 

     最優秀賞 

 

祝！中国大会出場決定！ 



 

 

 

美術部では、8 月 2 日（金）に３年生が参加する最後の活動として、夏季研修を行いました。  

日頃学校ではできない、陶芸体験や芸術鑑賞をかんべの里や島根県立美術館へ出かけて行いまし

た。初めて参加した１年生にとっても楽しい体験になったようです。 

 

横山瑞季さん（美術部部長） 

  かんべの里で行った陶芸体験は、器やお茶わん、お皿など、それぞれが個性豊かに作品づく

りをしていてとても楽しかったです。また、県立美術館では、雑誌などのデザインやいろいろ

な展覧会を見られて、今後の活動の参考になりました。私たち 3 年生は、この研修で引退だ

ったので、とてもよい思い出になりました。 

 

 

 

 

日 時  8月 3日（土）、4日（日） 

 会 場  大東ふれあい運動場 

 結 果  三刀屋中 0 － 12 倉敷西・連島 

 今岡玲七さん（ソフトボール部部長） 

  大差で負けてしまいました。でも、みんな今まで以上に声を出していました。この悔しさをこ

れからに活かしたいです。今まで応援していただきありがとうございました。 

 


